

Ehemalige des Colégio Santa Teresinha feiern das 175-jährige Bestehen der Kongregation



Am 25. Mai 2025 öffnete das Colégio Santa Teresinha in Taquara, RS, Brasilien, seine Pforten für das 30-jährige Ehemaligentreffen. Um 9 Uhr morgens füllte sich der Eingang der Schule mit Lächeln, Umarmungen und freudigen Begrüßungen von ehemaligen Schülerinnen und Schülern, die sich seit Jahren nicht mehr gesehen hatten.

Es folgte ein besonderer Gottesdienst in der Schulkapelle, um für das 175-jährige Bestehen der Schwestern Unserer Lieben Frau zu danken. Das Thema „**Pilgerinnen voller Dankbarkeit und Zuversicht**“ durchzog die gesamte Feier, die von den Schwestern Unserer Lieben Frau sorgfältig vorbereitet worden war. Eine Familie aktueller Schüler leitete die Liturgie und die Gesänge, die das Ereignis noch unvergesslicher machten und es mit Glauben und herzlichem Lob prägten.

Nach der Messe wurde die Feier in der Turnhalle der Schule fortgesetzt, wo die Ehemaligen gemeinsam ein köstliches Mittagessen genossen. Um die festliche Stimmung noch zu verstärken, gab die Schulband eine besondere Darbietung, die alle mit ihrem Talent begeisterte.

Der ganze Tag war erfüllt von Freude, schönen Erinnerungen und bedeutungsvollen Begegnungen - ein wahres Fest der Freundschaft und der tiefen Verbundenheit der ehemaligen Schülerinnen und Schüler mit dem Colégio Santa Teresinha. Herzlichen Glückwunsch an die Präsidentin der Ehemaligen-Vereinigung und ihr gesamtes Team für die Organisation dieses unvergesslichen Ereignisses, das die Bande zwischen all jenen stärkt, die Teil der Geschichte von Santa Teresinha waren - und es immer noch sind.